

# **BMW Group**

## **España**

### **Comunicación y RR.PP.**

Comunicado de prensa  
19 de Abril de 2013

### **MINI Paceman Club Madrid: Crónica de una noche con clase**

El nuevo MINI Paceman fue presentado anoche en Madrid en un evento singular, que evocó el ambiente de un exclusivo club de caballeros: el MINI Paceman Club. Los gentlemen's clubs de época inspiraron el la presentación del nuevo MINI Paceman. Los asistentes fueron auténticos gentlemen de la ciudad: Boris Izaguirre, Jorge Suquet o Moisés Nieto, y estuvieron acompañados por mujeres con clase y actitud: Najwa Nimri, Berta Collado, Carolina Bang, Cristina Medina, María Escoté, Macarena Gómez o Bimba Bosé, la DJ de la noche. Se dejaron ver también otras caras conocidas como Laura Put, Susana Reche, María Forqué o Lucía y Helena Cuesta, entre muchos otros

Tres MINI Paceman recibieron a los invitados desde la entrada al Museo del Ferrocarril de Madrid. El acceso era permitido sólo con una contraseña (USTED PRIMERO), y mientras los caballeros entraban por la puerta principal, las mujeres se colaban por una entrada clandestina oculta en una barbería. Y una vez allí, tenían a su disposición un elegante atrezzo para dar a su look un toque más gentleman. Dentro, el photocall sirvió para que los invitados consiguieran su carnet de socio personalizado del MINI Paceman Club.

El interior de la sala remitía a los tiempos de la Ley Seca, por su ambiente clandestino y distinguido y por el toque especial de la música dixieland de No Reply. Mesas de billar y póquer, un barbero que afeitaba con navaja a los más atrevidos y hasta un ring de boxeo, desde el que Antonio Castelo, presentador del evento, pronunció un discurso de bienvenida a los asistentes y dio entrada a dos MINI Paceman. De ellos bajaron dos boxeadores que sorprendieron a los asistentes con un auténtico combate en directo.

El broche final de la velada lo puso Bimba Bosé, quien, por supuesto también vestida con un elegante look masculino, estuvo a cargo de la música hasta que dos policías de época irrumpieron poniendo fin al clandestino MINI Paceman Club.

El ambiente de la noche, exclusivo, masculino y selecto, encajó a la perfección con el espíritu del MINI Paceman, un coche para descubrir lugares únicos de la ciudad y vivir al máximo las ocasiones especiales. "Diseño con descaro", el eslogan de este nuevo modelo, pudo sentirse en cada detalle del MINI Paceman Club, haciendo de la fiesta un evento sorprendente y original.

Puedes ver el cortometraje de MINI Paceman Club en:

<http://youtu.be/DKFe1rtzEng>